

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 21. Juli 2017

## Schulranzentag in Kita „Panama“

Anfang Juli durften die Vorschulkinder der Kita Panama in Mainflingen ihren Schulranzen mit in die Kita bringen und zwei „Schulstunden“ erleben. Nachdem die Glocke geläutet hatte, setzten sich die Kinder an die Gruppentische. Auf dem Stundenplan stand zunächst das Fach Deutsch, wo Silben geklatscht, Buchstaben an die Tafel geschrieben und Arbeitsblätter mit Schwungübungen ausgefüllt wurden. Schnell war die Stunde vorbei und es klingelte zur Pause. Im Anschluss fand eine Stunde Mathematik statt. Die Vorschüler haben gezählt, und Zahlen erkannt und geschrieben. Viel zu schnell war die Zeit wieder vorbei und es klingelte schon wieder: „Schule aus, wir gehen nach Haus!“

